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ACTIVIDADES
 Entrega de apoyos

Audiencias

Sesiones Ordinarias 

Comisiones 

Sesiones Extraordinarias 

1.

2.

3.

4.

5.



Presidente
de 3

Comisiones 

Trabajando
por un Tula
Mejor 

Secretario de
4 Comisiones 



Reuniones con diferentes autoridades
para exponer temas de preocupación
para Tula. 

Estrategias

"Tengo la creencia de querer

formar un buen gobierno; la tengo

y trabajo por ello, no por mí, si no

por quienes confiaron en nosotros"

Levantar la voz con quienes deben
escuchar las necesidades de Tula es
fundamental. 

ESTRATEGIA 3



Septiembre 
Se celebró la sesión Solemne, en
hermandad con Benicia. 
Se celebró, en el Jardín de Tula,
dónde asistieron los Regidores y
Síndicos. 
Todo esto se realizó con el propósito
de generar Intercambio Cultural y
Educativo. 

1

Se llevó a cabo una reunión con
CONAGUA, ya que estaba por iniciar los
trabajos en el Puente Metlac, dónde se
le sugirió a CONAGUA sólo cerrar un
tramo, dado que  alentaría demasiado el
tráfico, y haría imposible la vialidad en
Tula.

 Se inauguró el Kiosco de
Acceso a la Información. 
La innovación de los municipios
es importante y se ve reflejada
a través de los mecanismos
que emplea en Transparencia
por ello se llevó a cabo la
apertura del kiosco de Acceso
a la Información, en el que la
ciudadanía tendrá acceso
directo a la Plataforma
Nacional de Transparencia. 



El Instituto para el
Fortalecimiento Municipal
(IDEFOM) del Congreso
del Estado de Hidalgo a
traves de  la Comisión de
Seguridad Pública recibió
la Opinión Técnica
Reglamentaria de las
modificaciones del
Reglamento de Seguridad
Pública y Tránsito del
Municipio de Tula de
Allende. Con dicha visita,
aseguraremos se busque
la correcta aplicación e
interpretación del
Reglamento. Modernizar el
cuadro normativo es
indispensable para el
correcto funcionamiento
de un Municipio.
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Octubre 

3

En la cuadragésima cuarta
sesión ordinaria se aprobó
autorizar al Presidente
Municipal firmar contrato de
Obra Pública, en dónde la
localidad de San Lucas
Teacalco se verá beneficiada
con un puente vehícular que
dará acceso a la localidad. 

En presencia del Dr.
Sócrates Lopez y demás
Investigadoras e
Investigadores de la
Universidad Autónoma del
Estado de Hidalgo durante
los días 06 y 07 de octubre
realizarón  vuelos con
drones altamente
especializados en puntos
focales de nuestro
municipio. 
Con la finalidad de crear
una Agenda de
intervención para incidir en
la mitigación y adaptación
del Cambio Climático para
mejorar la calidad del aire
y la salud en la Zona
Metropolitana de Tula de
Allende.



Se llevó a cabo la sesión
de la Comisión de Calles,
Parques y Jardines,se
generó una línea de
comunicación muy
asertiva en dónde los
Directores y Directoras
de diversas áreas
participaron, cómo el
Director de Servicios
Municipales, Directora de
Obra Pública, Servicios
Municipales y la Directora
de Ecología. 

4

Concluimos la
Cuadragésima
quinta Sesión
Ordinaria. 
Después de mesas
de trabajo y recibir
observaciones por
parte del IDEFOM,
se aprobó el
Reglamento de
Seguridad Pública y
Tránsito del
Municipio de Tula de
Allende.
Esté ordenamiento
logrará una mejor
salvaguarda de Tula. 



5

Reunión con Taxistas en la
Sala de Cabildos, en
donde, los propietarios
plantearon sus dudas de
las zonas de paradas y de
qué manera se ven
afectados y beneficiados
con las paradas
planteadas por el Gobierno
Municipal. 

En motivo del mes rosa y
la prevención del Cáncer
de mama, en Tlahuelilpan
Hidalgo se organizó una
jornada, en el cual se dió
atención a mujeres de la
Región.

Se llevó a cabo la
sesión Ordinaria, la
primera del mes de
Noviembre. 

Noviembre 



Cómo parte de las
obligaciones de los
Regidores y Regidoras,
es asistir y solicitar las
comparecencias de los
Directores y Directoras
de cada área de la
Administración Pública
Municipal.

6

Realizamos
una visita a las
obras que
estuvo
realizando
CONAGUA, en
el Puente
Metlac, junto a
mi compañero
Regidor José
Concepción,
integrante de
la Comisión
Especial. 



Una de las obligaciones de los Regidores es solicitar a
comparecer a las y los Directores, es por ello que,
durante la primera semana de comparecencias, asistí a la
comparecencia de Tesorería y Transparencia, en dónde
se lograron hacer aportaciones para el mejoramiento de
sus áreas. 

4

Se recibió  a los grupos
Coral Infantil y Juvenil
Hoga Thuhu, de Hidalgo y
Laboratorio Local Voces &
amp; Movimiento, de
Colombia.
Es importante que se
tengan este tipo de
eventos y que se siga
extendiendo la cultura
musical para niños y
jóvenes.
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Durante esta sesión
aprobamos la convocatoria
para elegir nuevo Delegado
o Delegada.
El trabajo de un Delegado y
Delegada es arduo y muy
importante, para levantar
la voz ante sus
necesidades.

Visita al Kinder María
Luis Latour, que
después de haber
sufrido estragos tras
las pasadas
inundaciones sufrieron
afectaciones en sus
juegos. 



Diciembre 

Es responsabilidad de
todos y todas mantener
un Tula limpio, hacer de
este Municipio un mejor
lugar, por ello es que
durante mi participación
aborde el tema de
limpieza en nuestro
Municipio, haciendo un
llamado a esta
Administración y que
dentro de la misma se dé
el seguimiento correcto
para atender este
llamado.
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Visita a las nuevas
instalaciones de
CAPYAT, donde
brindarán un mejor
servicio a la
ciudadanía. 



10

Entrega de apoyos a
personas a nombre del
Diputado Octavio
Magaña, mismos
apoyos que se
ocuparon en
celebraciones para
ferias patronales. 

Como integrante de
la Comisión de
Seguridad Pública
acompañamos al
Director
Comandante Mario
Vargas al pase de
lista y revista de
patrullas.



Se llevó a cabo
la Comisión de
Transparencia
en donde se
expusieron
temas
relacionados a
la cuenta
pública. 

11

Una larga Sesión se vivió
el día de ayer y la última
Sesión Ordinaria del año. 
La discusión de diversos
temas de interés general
para Tula, cómo siempre
es la prioridad de está
Administración. 
Cómo Asambleístas
tenemos la obligación de
participar en la toma de
decisiones para el
Municipio.



Enero 

Se realizó la
Sesión
Extraordinaria
en dónde por
mayoría de
votos se
aprobó las
adecuaciones. 

12

Sesión
Extraordinaria para
la aprobación de
las adecuaciones
del Presupuesto
de Egresos 2022



13

Sesión Ordinaria número 50, la primera del Año, en
dónde se aprobó, la firma de colaboración con la
empresa AS DEPORTE para celebrar el 2do
maratón Internacional, el cúal se realizará en
Marzo, así cómo la firma de Contrato con la
Artista Lila Downs. quién hará su presentación en
la Feria San Jose 2023. 

Visita Kinder
San Marcos, en
donde se
solicitó la
pintura y
lámparas.
Gestión
cumplida 



Asistí como
Presidente de la
Comisión
Permanente de la
Comisión de
CAPYAT al
banderazo inicial de
la obra de el pozo
Tula 1 que
beneficiará a más de
11 mil habitantes en
5 comunidades . 

14

En
representación
de mis amigos los
Diputados
Cuauhtémoc
Ochoa y Octavio
Magaña,logramos
compartir un
poco de felicidad
con los niños y
niñas de Pueblo
Nuevo. 



Celebrar el día de Reyes, es
una fecha especial para la
niñez, por ello es qué en
trabajo coordinado con el
Diputado Cuahutemoc Ochoa
y el Diputado Octavio Magaña
se llevaron 600 juguetes a la
escuela Primaria Venustiano
Carranza.
Un recuerdo bonito en la
infancia es la diferencia qué
hace la vida de un adulto más
feliz.
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16

Se celebró la
mesa de trabajo
para el
seguimiento a las
Peticiones
ciudadanas
durante la plática
de Contraloría
Social del pasado
22 de diciembre
de 2022 y cómo
miembro de la
Comisión
Permanente de
Transparencia y
Acceso a la
Información
recibí la
invitación misma
a la que asistí
con mucho gusto. 



Se celebró a En la
Sesión de la
Comisión de
Seguridad Pública y
Tránsito Municipal,
de la cual soy
secretario se
hicieron presentes
varios temas durante
la Comisión, cómo la
socialización del
nuevo Reglamento
de Tránsito y
Seguridad Pública. 
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Asistí a la
Inauguración de los
Partidos Escolares de
Nivel Primaria de la
Zona Tula, en
compañía con de la
Directora de
Educación y Cultura y
autoridades de la
Educación Básica de
la Zona Tula. 



Asistí a la Escuela
Lázaro Cárdenas del
Río de San Miguel de
las Piedras al 3er
Festival Hidalgo
"Tierra de
Tradiciones" en
dónde inaugura su
tercer Mural
conmemorativo al 154
Aniversario de la
Erección del Estado
de Hidalgo. 
Este nuevo Mural es
realizado por el
Maestro José
Rodríguez Arévalo un
Muralista reconocido
internacionalmente. 
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Febrero  

Doné pintura para
guarniciones en la Colina
Tultengo, en dónde a su
vez fue aprovechada para
la Telesecundaria 259.
Agradezco el acercamiento
generado a través de un
vecino y por la oportunidad
de poder ayudarlos, cómo
miembro de esta
Administración es
fundamental que las y los
Tulenses reciban apoyos
pero en especial que las
Escuelas de Tula se vean
beneficiadas con las
gestiones. 
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En la primera Sesión Ordinaria de
Febrero se trataron temas
respecto a la donación de un área
denominada el Jaguey en Santa
María Macua para la creación de
una Unidad Médica Rural, que
beneficiará a los locatarios de la
Comunidad.



Durante la Sesión
Extraordinaria se plantearon
puntos importantes cómo el
tema de la recolección de la
Basura, un tema
trascendental para la
ciudadanía, sin embargo
aunque la Asamblea está
completamente a favor de
dar solución, también se
cree la posibilidad de
soluciones alternas, en
dónde se optimice el gasto
público y se cubra la
principal necesidad.
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Sostuve una
reunión con vecinos
de la Colonia
Tultego, en donde
se podrán donar
diferentes
materiales que
serán de provecho
para la comunidad,
cómo pintura y
focos. 



Asistí al evento
conmemorativo el día 14
de febrero en la casa del
Adulto Mayor, dónde,
pude donar algunos
alimentos para llevar a
cabo el convivio. 
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Por el día de la
Bandera se realizó el  
evento cívico
organizado por la
Presidencia
Municipal,
recordamos a través
de un desfile de
banderas, a cargo de
diferentes
Telesecundarias
junto a una
presentación
artística propia del
Estado de Hidalgo. 
Nuestro lábaro
Patrio es
considerado el más
bonito del mundo. 



En la casa del
Adulto Mayor,
después de las
afectaciones por
las pasadas
inundaciones, las
paredes de esta
casa se vieron
realmente
afectadas, por lo
que decidí
colaborar con
mano de obra,
restauración y
pintura, para que
las personas
mayores tengan
estancias óptimas
para realizar sus
actividades. 

22



Marzo

A través de una solicitud por
parte de la Preparatoria Federal
por Cooperación Profra. “Sara
Robert” colaboré con balones de
Basquetbol para llevar a cabo
sus juegos llamados Interprepas,
en dónde los alumnos podrán
demostrar diferentes
habilidades, por medio de
competencias sanas. 
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En compañía de los
Diputados
Cuauhtémoc Ochoa
y el Diputado
Octavio Magaña se
entregó una
podadora en la
Telesecundaria 188
en Michimaloya,
este beneficio
ayudará al
mantenimiento de
la escuela en
general. 



Una fecha para recordar,
cómo el día que México
descubrió su potencial
cómo productor de
Petróleo, la Expropiación
Petrolera es un avance
histórico en el país, que
benefició y sigue
beneficiando a las y los
Mexicanos , es por ello
que en su
conmemoración de 85
Aniversario, se me invitó
a dar el mensaje de
apertura en el Homenaje
que se realizó en honor
al día. 
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Durante la semana de
la Feria de San José,
se inaugura el
Toltequinox, consiste
en actividades en la
Zona Arqueológica
que aparte de
celebrar el inicio de la
Primavera, se
mostraron algunas
danzas propias de
nuestra región. 
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Se logró una gestión con el
Diputado Federal Cuauhtemoc
Ochoa y el Diputado Local
Octavio Magaña la
rehabilitación de la Delegación
de Iturbe cómo su salón de
usos múltiples, esta gestión va
a beneficiar a todos los
locatarios ya que se espera
realicen campañas de salud
entre otras más.

Se invitó a la
Comisión de
Seguridad Pública
a la toma de
protesta del nuevo
Secretario de
Seguridad Pública
Municipal
Alejandro Filomeno
Sánchez Álvarez,
en coordinación
con el Secretario
Estatal y el
Presidente
Municipal, se
realizó la
designación. 



Abril

Empezando el mes
con una sesión
Ordinaria muy
importante para el
Municipio,en donde
se hará una revisión
para votar la
actualización del
Atlas de Riesgo,
decisivo para Tula, ya
que es un avance que
esperan miles de
ciudadanos, después
de las catástrofes
que se vivieron en
Tula. 
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El Diputado
Cuauhtémoc Ochoa
gestionó un carro de
agua potable
bebible, para que
familias del
Municipio puedan
acceder a agua
potable de calidad a
bajo costo. 
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Se sostuvo una  Sesión
Ordinaria con presencia
de ciudadanía
preocupada por la
seguridad de Tula. Con 11
votos en contra, 11 votos
a favor y un voto de
calidad, se aprobó no
bajar el punto número 9,
después de un dictamen
de la Comisión de
Hacienda Municipal,
respecto a la
autorización para que el
Presidente Municipal
firmará contrato con la
Empresa Soluciones
Empresariales ROBIDA
S.A. DE C.V., respecto a
la actualización del Atlas
de Riesgo.

Se generó la sesión de
la Comisión de
Calles,Parques y
Jardines en donde se
lograron acuerdos para
Tula. 
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Acompañé a el
Diputado Suplente  
Eduardo Olguín
suplente del Diputado
Octavio Magaña, en
compartir un momento
agradable con la
infancia de La Cruz en
Tlahuelilpan, un
momento donde los
niños disfrutaron de
Inflables, pintar en
acuarela y pelotas. 

Tuve la oportunidad de
visitar la Guardería San
Miguel Vindhó y en
representación del
Diputado Octavio Magaña,
se entregaron pelotas a
las niñas y niños, por
motivo del día del niño, se
realizaron diferentes
actividades. 



En motivo del día del
Niño, Niña y la mamá, el

CRIRH Tula, decidió llevar
a cabo una bonita

celebración, con ayuda
del voluntariado quienes,

regalaron un momento
muy agradable a quienes

necesitan el valioso
servicio del CRIRH. 

Colaboré con pelotas
para aportar un granito

de arena a esta
celebración. 
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Mayo

Las Sesiones
Extraordinarias
son muy
importantes dado
que se tratan
temas de carácter
fundamental, es
por ello que sin
importar el día o la
hora es
fundamental
sesionar. 



Tuve el gusto de
acompañar al Diputado
Octavio Magaña, en una
misión muy noble
visitando diferentes
escuelas primarias, en
motivo del Día de las
Madres, nos dimos a la
tarea de consentir a
todas las mamás con
pasteles, regalos así
como con otras
sorpresas. 
Felicité a las escuelas
por sus festividades y
principalmente a las
mamás con la gran
labor qué hacen día con
día. 
Gracias por el
recibimiento en las
primarias: Lic. Javier
Rojo Gómez en el
Carmen, Francisco
Sarabia, Pueblo Nuevo
y Venustiano Carranza,
Tula, Hgo. 
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Visité el Preescolar
Rosario Castellanos en
representación del
Diputado Octavio Magaña,
se entregaron regalos a
las mamás, y pelotas a los
niños y niñas. 
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 Las actividades
alucivas a celebrar a
mamá, nunca serán
suficientes por eso
es que acudimos al
CONAFE sección
Colonia 2da del
Llano, con
obsequios para las
mamás y la infancia. 
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Cómo parte de
los
compromisos
de campaña,
ha sido
regresar a
visitar las
calles donde
nos recibieron,
por esa razón
visitamos en
compañía del
Diputado
Octavio
Magaña el
callejón de
Atajay,
celebramos el
día de la madre
y el día del
niño, con
obsequios.



Las fiestas Patronales, son
parte del patrimonio cultural
de nuestro país. La
delegación del Montecillo
generó un acercamiento a
través del Diputado Octavio
Magaña, solicitando pintura
para la Iglesia y que estuviera
lo más óptima en su fiesta
patronal. 
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Durante esta Sesión
Extraordinaria, aboné la
importancia de tener
instalaciones de primera en
la Unidad Deportiva, en
cuanto a servicio,
recordemos que no sólo la
visitan Tulenses, si no que
albergamos visitantes de
otros Municipios y Estados. 
Tulenses y visitantes,
merecemos instalaciones de
primera.



Junio 
Estuve presente en el
arranque de los
 cursos de Manejo y
Defensa Personal, que
impartirá la Dirección
de Seguridad Pública.
Se notó un alto
compromiso de la
ciudadanía, felicito a
quiénes tomaron la
decisión de participar
y fomentar la
seguridad vial.
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 A través del  
Diputado Octavio
Magaña  se gestionó
una  Jornada de
Salud en
colaboración con la
Universidad
Autónoma del
Estado de Hidalgo
en la Comunidad de
San Miguel de las
Piedras Segunda
Sección.



Tuve la invitación por
parte de ziuxdigital, en
donde se me permitió
hablar sobre mi vida y la
joven trayectoria política
que estoy emprendiendo,
un gusto coincidir con
Vicente un joven
talentoso que busca
tratar temas de
incidencia. 

 Acompañé al
Diputado Octavio  
Magaña a la
Primaria
Confraternidad
en Santa María
Macua , con
mucha alegría
pudimos saludar
a los alumnos a
poco de terminar
su ciclo escolar. 
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Felicidades al Club
de Niñas y Niños
Hidalgo por la
colocación de la
primera piedra
donde estará el Club
en Tula.
Sin duda será un
gran programa que
apoyará a muchos
niños y niñas de
nuestro hermoso
municipio.

36

 Gestionamos el
apoyo de una silla
de ruedas para el
señor Alma M. 
Agradezco al DIF
Municipal por el
gran apoyo y a la
Lic.Karina Mejia
Guerrero por dar
todas las
atenciones para
poder beneficiar a
un mayor número
de personas
adultas mayores.



El día del Padre y la
Madre, son fechas que
recuerdan y reafirman la
unión familiar ,visité el
Kinder Adolfo Pérez
Esquivel de la Comunidad
de Santa María Ilucan. 
En representación del
Diputado Octavio
Magaña y colaboré con
obsequios para sus
festividades. 
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 La cercanía con
el Gobierno del
Estado, es muy
importante por
ello se realizó la  
reunión regional
de COPLADER,
junto a los
secretarios del
Gobierno Estatal,
se plantearon las
necesidades de
Tula.



La seguridad en Tula es fundamental, y una
preocupación constante para la Comisión
de Seguridad Pública a la que pertenezco.
Se propició la Reunión del grupo Municipal
de prevención de Accidentes y seguridad
Vial.
Estuvo presente la Secretaria Técnica del
COEPRAH.

38

Julio

En la eemana Estatal
de la seguridad vial,
prevención de
accidentes se acordó
una  reunión con la
Dirección de
Seguridad Pública y
Protección civil, se
me invitó cómo
secretario de la
comisión de
Seguridad Pública. 
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Como presidente de la
Comisión Especial del Río
Tula asistí junto a mis
compañeros a una reunión
de Protección Civil en el
inicio de la temporada de
lluvias . 
Junto al subsecretario de
Protección Civil del estado
de Hidalgo, Ing. Francisco
Quijas Cruz y el General
de la brigada del estado
mayor, Juan José Gómez
Ruiz. 

El trabajo en conjunto y
organizado se nota. 
Tuve el honor de asistir
en representación del
Diputado Octavio
Magaña a la Escuela
Leyes de Reforma en
Xiteje de la Reforma.
La educación es el
mejor regalo para la
niñez. 



40

Sostuve una
reunión con
representantes
del Tianguis de
San José,
quienes
plantearon sus
preocupaciones. 

Agosto 
Dando
seguimiento y
mayor atención
a la solicitud de
los
representantes
del Tianguis de
San José se
gestionó una
reunión con el
Diputado
Octavio
Magaña.



Dí un recorrido por el
tianguis de San José, para
conocer a quienes trabajan
y se preocupan por la
permanencia de su lugar de
trabajo, con 8 años de
antigüedad.

41

La veracidad y la
información que
comparte la
Dirección de
Protección Civil es
muy importante para
la ciudadanía.
Es un trabajo
colaborativo entre
Sociedad, Municipio y
Dirección.



42

Una oportunidad para agradecer a
quiénes 
diariamente se esfuerzan por tener
los espacios limpios de nuestro
Municipio, cómo celebrar el día del
Barrendero. 
Tuve la oportunidad de colaborar
con obsequios para celebrar su
día. 
 



43

Una excelente iniciativa por
parte del Diputado Octavio
Magaña, invitar a la UAEH  a
Tula con sus múltiples
actividades culturales. 
No cabe duda que fue una
tarde muy agradable. 
Qué está iniciativa siga
llegando a más lugares.

El cuerpo de
Bomberos es muy
importante, son
quienes responden
a una emergencia,
es por ello que
celebraron su día y
doné algunos
obsequios para
disfrutar su día. 
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